

L'intervention de Bruno Vinualès

Ce budget n'apporte rien de neuf, c'est du même principe, de la même illusion ou devrais-je dire désillusion que le budget de l'an passé. Nous retrouvons les mêmes orientations, le même manque de vision, le même manque d'envie et le même manque d'action. Ce budget ne colle à aucune stratégie sinon la stratégie des mots, du verbiage et des promesses non tenues.

Pour preuve :

- Vous n'avez pas traité le problème du passage à niveau et aujourd'hui il est fermé, sans perspective de réouverture.
- Vous avez signé la fermeture de la maternité tout en prétendant défendre l'hôpital. Vous avez brandi l'espoir d'un embryon de projet d'un hôpital neuf à Lanne en partenariat avec le Maire de Tarbes. En réalité, Monsieur Trémège va récupérer l'hôpital à Tarbes après que l'avez aidé à siphonner le nôtre.
- Vous nous avez vanté un super projet de nouvelle piscine à la Coustète. Mais un déhanchement de tango après, deux pas en avant trois pas en arrière, vous revenez sur le projet de rénovation de la piscine couverte, au minimum.
- Le lac : site d'exception avec un potentiel reconnu par tous. Avec deux mandats de promesses, vous avez fermé le site tuant ainsi la fréquentation. Au lieu de répondre aux besoins avec un restaurant pouvant accueillir mariages, baptêmes ou communions en plus du reste, vous avez fait fi du potentiel économique réduisant le projet à minima.

Pendant votre campagne, vous évoquiez les bilans carbone, le développement durable, les énergies renouvelables qui seraient automatiquement instaurées sur tous nouveaux bâtiments publics. Au lac et au final, plus rien de tout cela.

A mi-mandat, l'immédiateté de réalisation de vos projets a fait place à des excuses et des oublis. Vous ne répondez qu'à l'urgent !

Les seuls projets qui flottent à l'horizon sont ceux du Conseil Général et de la région que vous vous appropriez avec classe pour faire la une de la presse. Mais si le bateau de la mairie dérive, vous, vous n'avez pas perdu le Nord.

Car comme vous l'avez très clairement exprimé à maintes reprises, la seule chose qui vous préoccupe actuellement, c'est votre réélection en 2014. Et tous les moyens sont bons pour apparaître dans les médias.

Seulement, vous êtes tellement à cours d'idées et de projets que vous organisez des réunions pour trouver de nouveaux soldats, de nouveaux plans pour de nouvelles promesses ...

Cette soif de pouvoir vous transporte jusqu'en Afrique du Nord d'où vous nous rapportez votre futur chef de cabinet qui a pour mission selon vos mots, de vous maintenir au pouvoir.

Nous espérons seulement que vous avez résisté au fameux bacille qui sévit en Orient et qui a propagé une épidémie de califes qui investissent toute leur énergie à rallonger leur règne plutôt que de s'occuper des vrais besoins des citoyens et d'améliorer les conditions de vie de leur peuple...